

Fecha: 30-06-2022
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial II
 Tipo: Especiales
 Título: VíasChile apoya primera Despensa Social del país y Latinoamérica

Pág. : 9
 Cm2: 463,2
 VPE: \$ 6.084.128

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: Positiva

ECONOMÍA CIRCULAR:

VíasChile apoya primera Despensa Social del país y Latinoamérica

Esta iniciativa confirma el compromiso del Grupo VíasChile con la sustentabilidad y el mejoramiento de la calidad de vida de las personas.

En diciembre de 2021, junto a Red de Alimentos y Fundación Lukšic, se inauguró la primera Despensa Social de Chile y Latinoamérica en la comuna de San Bernardo, con el objetivo de beneficiar la nutrición y salud de los adultos mayores, aportando alimentos o productos de primera necesidad y también como un espacio comunitario, donde se les puede prestar asesoría y tiempo para ser acompañados.

Esta Despensa Social no solo tiene un impacto en la salud y economía de los beneficiarios, sino que además permite gestionar los alimentos donados por las empresas socias de Red de Alimentos.

A la fecha, 2.500 adultos mayores han podido cubrir sus necesidades de alimentos a través de este proyecto, que también genera un impacto en problemas sociales derivados de la situación en la que actualmente se desenvuelven,



A través de este proyecto que VíasChile, por medio de Autopista Central, contribuyó a financiar en San Bernardo, 2.500 adultos mayores han podido cubrir sus necesidades de alimentos.

como la seguridad y problemas de salud.

INICIO DEL PROYECTO

VíasChile, a través de Autopista Central, contribuyó en el financiamiento de la construcción y parte de los costos de operación de los primeros tres años de la despensa que opera en San Bernardo, como parte de su política de apoyo a las comunidades que la empresa desarrolla en algunas de las

comunas donde se encuentran las autopistas.

Para esto, en conjunto con Red de Alimentos, realizó el catastro que permitió identificar a los adultos mayores de la comuna que diariamente no alcanzan a cubrir sus necesidades básicas de alimentación. A través de la Despensa Social, los beneficiarios pueden retirar hasta ocho kilos de alimentos y productos de primera necesidad a la semana, sin transacciones de dinero de por medio. Cada persona inscrita

tiene un turno y horario determinado para ser atendida y en las góndolas se especifica la cantidad de productos a los que pueden acceder libremente.

Andrés Barberis, director general de VíasChile, destaca esta iniciativa pionera que se desarrolla en un momento complejo para el país. Al respecto, afirma que "estamos viviendo momentos difíciles debido a una serie de factores y actualmente vemos cómo la pobreza en nuestro país ha tenido una lamentable alza. Por



Cristián Steffens, presidente del directorio de Red de Alimentos; María Eugenia Torres, gerenta general de Red de Alimentos; Andrés Barberis, director general de VíasChile, y Álvaro Ipinza, gerente general de Fundación Lukšic.

artículos de primera necesidad.

BENEFICIO A PERSONAS Y AL MEDIO AMBIENTE

El rescate de alimentos y artículos de aseo, entre otros productos, evita que se conviertan en residuos, lo que genera un impacto ambiental positivo al reducir la emisión de gases de efecto invernadero generada por su destrucción.

Según las mediciones mensuales de Greenlab, de la Dirección de Investigaciones Científicas y Tecnológicas de la Universidad Católica de Chile (Dictuc), se estima que, con los productos rescatados por Red de Alimentos, se evitan 78 kilos de CO₂ mensual por cada beneficiario. Esto significa que, con la entrega de productos a 2.500 personas de la tercera edad, se evita la generación de 2.340 toneladas de CO₂ anualmente.